



SUMUS
ADMINISTRACIÓN
DE INFORMACIÓN S.A.S



¿QUIENES SOMOS?

SUMUS Administración de Información - AI es una empresa especializada en la solución de problemas de gestión documental para organizaciones. Nuestro enfoque se centra en proporcionar soluciones eficientes y efectivas que optimicen el manejo, almacenamiento y acceso a la información, permitiendo a nuestros clientes mejorar su productividad y reducir costos.

Con un equipo altamente capacitado y tecnología de vanguardia, en SUMUS AI ofrecemos servicios integrales de gestión documental, adaptados a las necesidades específicas de cada organización. Desde la digitalización y organización de archivos físicos hasta la implementación de sistemas avanzados de gestión electrónica de documentos de archivo (SGDEA), nuestro objetivo es simplificar los procesos documentales, garantizar la seguridad de la información y facilitar la toma de decisiones.

En SUMUS Administración de Información - AI, creemos en el valor estratégico de la información y nos dedicamos a proporcionar soluciones confiables y orientadas al éxito de nuestros clientes. Estamos listos para ser tu aliado de confianza en la gestión documental.



VISIÓN

Convertirnos en líderes reconocidos en el campo de la gestión documental, brindando soluciones innovadoras y tecnológicamente avanzadas. Nos esforzamos por ser el socio preferido de las organizaciones, ofreciendo servicios de calidad excepcional, superando las expectativas de nuestros clientes y siendo reconocidos por nuestra excelencia en la gestión de la información. Nuestra visión incluye el crecimiento continuo, la expansión a nuevos mercados y la contribución a la mejora de la eficiencia y la productividad en el manejo documental a nivel global.

MISIÓN

La misión de SUMUS Administración de Información - AI es ofrecer soluciones de gestión documental personalizadas y de alta calidad para ayudar a las organizaciones a optimizar sus procesos, maximizar el valor de su información y mejorar su eficiencia operativa.

VALORES



Excelencia

Buscamos constantemente la excelencia en todo lo que hacemos. Nos esforzamos por ofrecer servicios y soluciones de la más alta calidad, superando las expectativas de nuestros clientes y cumpliendo con los más altos estándares profesionales.



Confianza

La confianza es la base de nuestras relaciones comerciales. Nos comprometemos a ser honestos, transparentes y confiables en todas nuestras interacciones. Mantenemos la confidencialidad y seguridad de la información de nuestros clientes como una prioridad absoluta.



Orientación al cliente

Ponemos a nuestros clientes en el centro de todo lo que hacemos. Escuchamos activamente sus necesidades, adaptamos nuestras soluciones a sus requerimientos específicos y brindamos un servicio personalizado y de calidad. Su satisfacción es nuestra máxima prioridad.



Innovación

Valoramos la innovación y la búsqueda constante de soluciones más eficientes y efectivas. Estamos atentos a las últimas tecnologías y tendencias en gestión documental para ofrecer a nuestros clientes herramientas y enfoques vanguardistas que impulsen su éxito.



Responsabilidad social

Nos preocupamos por el impacto que tenemos en la sociedad y el medio ambiente. Operamos de manera ética, respetando las normas y regulaciones, y buscamos oportunidades para contribuir al desarrollo sostenible y apoyar iniciativas sociales.



Mejora continua

Buscamos la mejora continua en todos los aspectos de nuestro negocio. Aprendemos de nuestras experiencias, escuchamos los comentarios de nuestros clientes y colaboradores, y nos esforzamos por ser mejores cada día. Nos adaptamos a los cambios y desafíos para seguir siendo líderes en nuestro campo.

SERVICIOS



Elaboración de Instrumentos Archivísticos

Ofrecemos un servicio especializado en la elaboración de instrumentos archivísticos diseñados para optimizar la gestión y organización de tus archivos. Nuestro equipo de expertos combina tecnología de vanguardia con prácticas archivísticas probadas para proporcionarte soluciones a medida que se adapten a las necesidades específicas de tu organización.



Organización de Archivos

Entendemos la importancia de una gestión eficiente de archivos para el éxito y la continuidad de tu organización. Nuestro servicio de Organización de Archivos está diseñado para ofrecerte soluciones integrales en la gestión de archivos de gestión, central o histórico, garantizando su accesibilidad, seguridad y cumplimiento normativo.



SERVICIOS

Digitalización de Documentos con o sin Firma Electrónica y Firma Digital

Comprendemos la importancia de la digitalización para la modernización y eficiencia en la gestión documental de tu organización. Nuestro servicio de Digitalización de Documentos con o sin Firma Electrónica y Firma Digital te ofrece soluciones integrales para convertir tus documentos en formatos digitales seguros y legalmente válidos.

Consultoría y Asesoría en Gestión Documental y Archivos

Nos especializamos en brindar consultoría y asesoría personalizada en gestión documental y archivos para ayudarte a optimizar tus procesos, mejorar la eficiencia operativa y garantizar el cumplimiento normativo en tu organización.



SERVICIOS

Almacenamiento y Custodia de Archivos (Custodia Física - Gestión Digital)

Ofrecemos soluciones integrales de almacenamiento, custodia de archivos que combinan la seguridad, protección de la custodia física con la accesibilidad y eficiencia de la gestión digital. Nuestro servicio está diseñado para garantizar la preservación, organización y acceso seguro a tus archivos, ya sea en formato físico o digital.

Capacitación en Gestión Documental

Ofrecemos programas de capacitación en gestión documental con especialización en áreas clave como la analítica de datos, el gobierno en línea y la transformación digital. Nuestros programas están diseñados para equipar a tu equipo con las habilidades y conocimientos necesarios para gestionar de manera efectiva la información en la era digital.



SERVICIOS

BPO (Tercerización del servicio de gestión documental)

Nuestro servicio de BPO (Business Process Outsourcing) para gestión documental ofrece una solución integral y eficiente para optimizar la administración de documentos en su empresa. Con un enfoque personalizado, nos encargamos de todas las etapas del ciclo de vida de los documentos, desde la recepción hasta la disposición final, liberándolo de la carga administrativa y permitiéndole concentrarse en sus objetivos comerciales principales.

Soluciones Digitales para la Optimización de tu Organización

Te brindamos soluciones innovadoras y eficientes en las áreas de:

- Análítica de Datos.
- Gobierno en Línea.
- Transformación Digital.
- Gestión Electrónica de Documentos (GED).
- Gestión Documental Electrónica (GDE).



 @sumusai_sas

 /sumusai

 sumusai_sas

 +57 321 446 9971

 www.sumusai.com
contacto@sumusai.com



@SUMUSAI_SAS

SUMUS
ADMINISTRACIÓN
DE INFORMACIÓN S.A.S